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                                      TOLEKA NEWS Nr.10 - AGGIORNAMENTO
                               RAPPORTO  DELLA FEDERAZIONE GALATTICA
                                                        DEL 10 gennaio 2024

Nuovamente, ciao amici miei!
Grazie per trovarvi nuovamente qui, spero che stiate tutti bene.
Sono Mari.

Questa informazione, può essere vista come fantascienza o come meglio lo veda lo spettatore e la 
pubblico solo a scopo di intrattenimento. Tuttavia, prendo molto sul serio la mia informazione e... 
chi ha occhi per vedere, allora che veda!

In questo tipo di video e, soprattutto nell'ultimo, devo usare terminologia e i nomi umani ogni volta 
che è necessario, per farmi capire da tutti voi e questa, è una costante ovunque, perché non ho altra 
scelta. Solo lo dico, affinché lo teniate a mente mentre vado avanti. Innanzi tutto, se sei nuovo qui e 
nel mio Canale, ti consiglio di guardare gli altri miei video su questo argomento. Metterò i 
collegamenti ad alcuni di essi sullo schermo, in alto a destra in questo istante:

1)https://www.youtube.com/watch?v=n8xzEfsD8UA
2)https://www.youtube.com/watch?v=VoZ05np_l2s
3)https://www.youtube.com/watch?v=dAXD3FujrkI
4)https://www.youtube.com/watch?v=wKqf3YpEO6M&list=PLMUkgj4pbrUf60knoaU-
CIwIf_3yMW2zF
5)https://www.youtube.com/watch?v=-qGouRiAIf4

Diverse grandi Astronavi del Consiglio di Orione, sono arrivate nell'orbita terrestre alta, 
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ufficialmente qui, per assistere al Distaccamento Etothan e al suo Audit, sorveglianza o quel che sia.

Devo sottolineare, che questa , non è una forza d'invasione; Si tratta semplicemente di un gruppo 
diplomatico molto grande di molteplici razze di Orione, almeno ufficialmente, poiché tutti noi 
sospettiamo di altre intenzioni, come sapete, e, sebbene le razze siano note, abbiamo deciso che è 
meglio non pubblicizzarle, almeno per ora, visto che è meglio essere cauti in questo momento.
Per questo stesso motivo, devo omettere altri nomi: quelli di personaggi noti e politici della Terra.

Negli ultimi giorni, c'è stata un'intensa attività dentro e intorno all'Antartico, e continua ancora oggi:
intenso traffico aereo di Jet privati, aerei militari e innumerevoli astronavi che entrano ed escono 
dall'area. Ció, è confermato anche da testimoni oculari provenienti dalla Terra, nell'Emisfero 
Meridionale, che hanno rilevato sciami di astronavi in formazione ad alta quota in arrivo o in 
partenza dall'Antartide e in movimento verso Nord.

Anche se non abbiamo una linea di vista diretta verso la Regione Antartica, perchè la nostra orbita è
più equatoriale, il Controllo del Traffico Spaziale mantiene informato il nostro Dipartimento di 
Navigazione sul nostro Ponte di Controllo, con le posizioni di tutti i veicoli spaziali abbastanza 
vicini a noi, soprattutto per evitare una collisione; e attraverso questo Sistema, possiamo vedere che 
il traffico aereo e spaziale verso l'Antardide è molto intenso, sia in entrata che in uscita.

Tutti gli aerei, comprese le Astronavi e di qualsiasi razza, utilizzano un trasmettitore di identità 
chiamato  Transponder, che aiuta gli altri a sapere chi è chi, la rotta del volo, la destinazione, ecc... .

Il nostro Centro di Navigazione presso il Ponte della Toleka, indica che la maggior parte dei veicoli 
spaziali che entrano ed escono dall'Antartide, sono Alfrata Centauri, sebbene un numero crescente 
abbia codici identificativi del Consiglio di Orione.

Ho appena ricevuto la conferma, che il Distaccamento Etorthan ha tenuto riunioni nell'Antartide 
Profonda, con i Leader Mondiali e della Cabala, utilizzando la Tecnologia di Presenza Remota; 
cioè, come un ologramma  3D ad alta definizione e non di persona.

C'è però in programma, un incontro molto importante per questo fine settimana, al quale gli 
Etorthan hanno deciso di presenziare fisicamente. È pertinente dire che, il Segretario Generale delle 
Nazioni Unite e il Presidente del Cile, sono in viaggio in Antartide dal novembre 2023, anche se 
ufficilamente si afferma che solo una volta.

La Federazione Galattica, ha dichiarato ufficialmente, che i temi degli incontri e degli Audit in 
Antartide sono:
-I Media e le Comunicazioni, compresa l'Intelligenza Artificiale
-Cambiamento climatico
-Gestione dell'energia e distribuzione
-Distribuzione delle risorse globali
-Catene di approvvigionamento alimentare e sanitario
-La distribuzione globale dell'energia attraverso Società di Controllo Governativo.

Inoltre, il Distaccamento Etorthan che rappresenta la Federazione Galattica Superior, chiunque essi 
siano, poiché nessuno lo sa e nessuno lo dice, ha richiesto sistematicamente incontri con i 
Rappresentanti nell'orbita terrestre in questo momento, i quali hanno tutti obbedito; tutti sono andati
a parlare con gli Etorthan sulla Nave Biosfera Viera, che poi, chiedono loro anche un giro 
d'ispezione delle loro navi principali.

Questi viaggi di ispezione Etorthiano, hanno avuto luogo dal 3 gennaio e finora solo una razza 



stellare chiamata a parlare con gli Etorthan, si è rifiutata di incontrarli: gli Urmah.

Il Distaccamento Etorthiano, ha richiesto ripetutamente al Re Urmah, Ruhr, di assistere alle riunioni
con loro, sulla Nave Biosfera Viera e che sia consentito il viaggio d'ispezione ufficiale della 
Federazione Galattica sulla loro Nave Nutrice, Avyón-01.

Gli Urmah, hanno dichiarato ufficilamente, che non coopereranno con alcun Distaccamento della 
cosiddetta Federazione Superiore, se questa sia rappresentata dalla razza Etorthan o da qualsiasi 
altra forma di Orione e se a tutte le loro domande non ricevono una  risosta in base alla loro 
soddisfazione felina, domande tra cui: Chi li manda gli Etorthan? Per quale motivo? Chi sono e da 
dove vengono, e come possono parlare direttamente con loro?. …

Il Re Ruhr, ha dichiarato ufficialmente agli Etorthan, che qualsiasi ulteriore insistenza su questo 
tema, riceverà la stessa risposta e qualsiasi tentativo di costringerli ad obbedire, sará visto e preso 
come un atto di guerra contro il popolo Urmah. Chiede anche, che non lo disturbino più con le 
stesse dubbiose sciocchezze della Federazione Galattica Etorthan, perché è impegnato in cose più 
importanti, come il suo pisolino di mezzogiorno.
Gli immovibili e impassibili Etorthan, si limitarono a rispondere insistendo alla loro richiesta e, il re
Ruhr, si limitò solo a rispondere con le sue stesse inflessibili richieste.

Per quanto riguarda il popolo Taygetiano, il Distaccamento Etorthan ha chiesto alla Regina Alenym 
di incontrarli di persona sulla Viera, poiché lei è anche la Rappresentante Ufficiale e Ambasciatrice 
del Consiglio di Alcyone di cui fanno parte i Taygetiani.

La Regina Alenym, ha dichiarato ufficialmente che non parteciperà a quegli incontri di persona, né 
che parteciperà in presenza remota, e prenderà in considerazione la partecipazione solo tramite 
videoconferenza bidirezionale tramite schermi e sistemi creati dall'uomo e solo dopo aver raggiunto
un consenso con i suoi colleghi del Consiglio di Alcyone e l'equipaggio a bordo dell'astronave 
Toleka.

Al momento della stesura di questo articolo, la mattina del 10 gennaio, il Distaccamento Etorthan 
non ha ancora risposto ad Alenym e non ha ancora richiesto un viaggio d'ispezione a bordo 
dell'astronave Toleka.

Per quanto riguarda la lettera che abbiamo pubblicato qui sul mio canale, così come tutti gli altri 
messaggi che avete inviato, non c'è stata alcuna risposta e, sapendo come si comportano, 
sinceramente non mi aspetto che rispondano affatto. Tuttavia, sappiamo che il Team di supporto 
Etorthan, principalmente della razza Alfrata Centauri, ascolta e monitora ciò che il nostro gruppo 
condivide, trasmette e fa. Sappiamo che ascoltano e poi trasmettono un rapporto di ciò che stiamo 
facendo e di ciò che stiamo dicendo ai loro Signori Supremi Etorthan.

Siamo stati informati, che l'Etorthan secondo al comando, si è ammalato e ora, sta delegando il suo 
lavoro e il suo programma ad altri Etorthan nel suo gruppo di supporto, finchè lui non si sarà 
ripreso.
Per quanto riguarda la Toleka, i lavori di riparazione sono in corso, anche se si stima che ci 
vorranno ancora diverse settimane per completarli, ma qui è tutto sotto controllo e stiamo tutti bene,
in salute e di buon umore.

Per il momento, questo sará tutto sul mio Rapporto attuale.
Come sempre, vi terrò informàti su ogni novitá.

Grazie, nuovamente, per  guardare il mio video di “Toleka News” e per dargli il “Like”, 



condividerlo e iscrivervi. Lo apprezzo molto e spero di vedervi qui anche la prossima volta.

Abbiate cura di voi!
Con tanto affetto,
vostra amica,

Mari Swaruu.
…..............................................................

CHI HA OCCHI, VEDA!
…..............................................................

Questo contenuto, può essere preso come fantascienza
o come meglio si vuole, e viene pubblicato solo
a scopo di intrattenimento. Ma io, prendo
queste informazioni molto seriamente.
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